

Medienmitteilung

Das regionale Engagement der GGA stösst einmal mehr auf grossen Anklang in der Region Greifensee

Binz, 21. Juni 2023 – Es handelt sich mittlerweile um eine feste Tradition in und um die Region Greifensee: die jährliche Ausschreibung des regionalen Engagements der GGA Maur. Wie in den vergangenen Jahren stellten auch 2023 zahlreiche Vereine und Organisationen einen Unterstützungsantrag.

Bereits zum neunten Mal engagiert sich die GGA Maur in der Region Greifensee und hat zu diesem Zweck wie gewohnt Anfang Jahr Vereine und Organisationen aufgerufen, ihre Unterstützungsanträge einzureichen. Ganze 83 Anträge trafen von Januar bis Ende März ein, was einmal mehr die Fülle und Reichhaltigkeit des Vereinslebens der Region unterstreicht. Aus diesem bunten Strauss werden 2023 insgesamt 54 Vereine und Organisationen mit einem Förderbeitrag von 250 bis 500 Franken unterstützt.

Die meisten Unterstützungsanträge stammen aus dem Sportbereich, weswegen hier insgesamt 25 Vereine und Clubs unterstützt werden. Auch aus dem Kunst- und Kulturbereich trafen viele Gesuche ein, was sich in total 23 Förderbeiträgen niederschlägt. Der soziale Bereich wiederum ist mit sechs unterstützten Organisationen vertreten. Die Anfragen stammen von kleineren und grösseren Vereinen und Organisationen aus den Gemeinden Binz, Dübendorf, Ebmatingen, Egg, Fällanden, Forch, Greifensee, Nänikon, Küsnacht, Maur, Pfaffhausen, Schwerzenbach, Uster, Wallisellen und Zumikon. Eine Liste aller begünstigten Vereine und Organisationen sowie Details zum regionalen Engagement der GGA Maur finden sich unter gga.ch/engagement.

Eindrückliche regionale Vielfalt

Die vielen Anträge und positiven Rückmeldungen zeigen, dass das regionale Engagement der GGA Maur von den Vereinen und Organisationen in der Region Greifensee sehr geschätzt wird. Umso schöner ist es zu sehen, was mit den Förderbeiträgen ermöglicht und bewegt werden kann. Alfred Paul vom Verein Voltige Forch berichtet Folgendes dazu:

«Die Unterstützung unserer Vereinsaktivitäten durch die GGA Maur trägt dazu bei, dass Kinder und Jugendliche den richtigen Umgang mit Pferden lernen. Beim Voltigieren handelt es sich um einen Teamsport, bei dem es neben Kraft, Ausdauer und Akrobatik auch auf das Vertrauen und die unbedingte gegenseitige Unterstützung ankommt.»





Kurt Muntwiler vom Sängerbund Uster bringt mit folgenden Zeilen die Wertschätzung für den Förderbeitrag zum Ausdruck: «Wir danken der GGA Maur für ihre grosszügige Unterstützung und ihr finanzielles Engagement für die Vereine um den Greifensee. Den Beitrag haben wir für die Anschaffung des Notenmaterials für unser nächstes Konzert verwendet. Dieses wird am 4. November 2023 in der reformierten Kirche Uster stattfinden.»

Auch im Bereich des Nachwuchssports findet das Engagement der GGA Maur jeweils grossen Anklang. Der Curling Club Küssnacht beispielsweise nutzt den Unterstützungsbeitrag für die Finanzierung des Nachwuchs-Camps, wie Michael Baer berichtet: «Wir sind dankbar für den CSR-Beitrag der GGA Maur, welchen wir für die Förderung der Spielkompetenz unserer jungen Spieler:innen im Cherry- und Juniorenanter nutzen.»



Kontakt für weitere Informationen:

Fabian Baer
Medienstelle GGA Maur
c/o open up AG für Kommunikation und PR
+41 44 295 90 43
ggamaur@open-up.ch

GGA Maur – ein kompetenter und zuverlässiger Partner

Als genossenschaftlich organisiertes und regionales Kommunikationsunternehmen ist die GGA Maur erfolgreich für ihre Kunden da. Es zeichnet sich durch ein modernes Internet-, Mobile-, Fernseh- und Telefonie-Angebot zu attraktiven Konditionen und den persönlichen und unkomplizierten Kontakt mit seinen Kunden aus.

Die Produkte sind in den Gemeinden rund um den Greifensee sowie in Meilen, Herrliberg, Küsnacht, Zumikon, Winterthur, Lindau, Wallisellen, Dübendorf und Zürich verfügbar. Im eigenen Kundencenter in Binz und im Verkaufspunkt in Uster und Zürich können sich die Kunden beraten lassen und Produkte nach ihren individuellen Bedürfnissen auswählen.

gga.ch